

Ehrungen durch die Gemeinde Satteins

Ziel ...

Frauen und Männer, die in der Gemeinde ehrenamtlich tätig sind, sollen eine offizielle und öffentliche Anerkennung erhalten. Dadurch soll die Bedeutung des Ehrenamtes verstärkt und folglich das Engagement bzw. die Leistungen der Ehrenamtlichen für das Dorfleben öffentlich gewürdigt werden.

Wer wird geehrt ...

Verdiente Personen aus Vereinen und Institutionen, die 25 Jahre und mehr ein Amt im jeweiligen Ausschuss ausgeübt haben (Obmann, Obmannstellvertreter, Schriftführer, Kassier, Kapellmeister, Chorleiter etc.) Weiters Personen, die auf einem bestimmten Gebiet (kulturell, sportlich) außergewöhnliche Leistungen erbracht haben.

Wie werden Ehrenamtliche vorgeschlagen ...

Der Verein oder die Institution schlägt eine Person mit einer ausführlichen Begründung vor.

Wer entscheidet über die Ehrung ...

Die Vorschläge mit den Begründungen werden dem Gemeindevorstand vorgelegt. Der Gemeindevorstand fasst den Beschluss, welche Person geehrt wird.

Ehrengabe der Gemeinde ...

Die Gemeinde würdigt das Engagement mit einer Urkunde und einem Geschenk. Die Geehrten tragen sich in der „Ehrenamt-Chronik“ ein.

Festakt ...

Die Ehrengabe und der Eintrag in die „Ehrenchronik“ erfolgt im Rahmen eines kleinen Festaktes.

Allgemeines ...

Für die Ehrung der Vereinsfunktionäre können Vereine eine Person pro Jahr vorschlagen.

Bis zum 30. Juni eines jeden Jahres müssen die jeweiligen Vorschläge bei der Gemeinde eingebracht werden.

Der Festakt erfolgt bei einer entsprechenden Anzahl von Meldungen bei Bedarf.